

にたさこ日記(令和5年度 第4週)

5月 1日(月) 歓迎遠足

歓迎集会の後は、水辺の森公園へ遠足に出かけました。天気も良く心地よい風に吹かれながら気持ちよく歩くことができました。現地に着いて各学年で鬼ごっこをしたり、縄跳びをしたりとそれぞれ楽しんでいました。1年生は6年生と遊びました。たくさん遊んだあとのお弁当の味は格別美味しかったようです。



4月28日(金) 歓迎集会

26日(水)に予定されていた歓迎集会・遠足でしたが、28日(金)に延期となり、この日実施されました。1年生の少しずつ学校にも慣れてきました。集会では「学校クイズ」に答えたり、校歌を歌ったりしました。



4月27日(木) 避難訓練

避難訓練がありました。体育館下の家庭科室の出火を想定しての実施です。「おさない」「かけない(走らない)」「しゃべらない」「もどらない」の約束を守りながら避難しました。



4月26日(水) 授業参観・PTA総会

今年度初めての授業参観でした。保護者の皆様に子供たちの新学年での頑張りの様子を見ていただきました。子供たちもいつも以上に張り切って学習していました。参観いただきありがとうございます。15時からPTA総会でした。約3年ぶりの対面開催でした。こちらにも多くの保護者の皆様に参加していただきました。



4月25日(火) 1・6年生 集会リハーサル

今週は歓迎遠足・歓迎集会が予定されています。1・6年生はペアになり、集会に参加したり、遠足と一緒に歩いたりします。この日は歓迎集会の入場の仕方や並び方等のリハーサルを体育館で行いました。

